

Emilia Tai

Responsable de la santé, Banque Européenne d'Investissement (BEI)

Organisational Health Officer, European Investment Bank (EIB)

Emilia Tai est responsable de la santé à la Banque Européenne d'Investissement (BEI). Elle dirige le développement et la mise en œuvre des politiques et procédures de santé au travail, ainsi que la stratégie de promotion de la santé. Avant de rejoindre la BEI, Emilia Tai a été chef de projet santé dans un grand groupe industriel où elle a dirigé des projets mondiaux dans les domaines de la santé publique, environnementale et professionnelle ainsi que des initiatives de gestion du changement culturel. Outre la politique de santé et la définition et la mise en œuvre standard, elle s'est spécialisée dans les initiatives d'amélioration continue de la gestion de la santé pour l'ensemble du groupe. Emilia est titulaire d'une maîtrise en économie de la santé, politique et gestion de la London School of Economics.

Emilia Tai is an Organisational Health Officer at the European Investment Bank (EIB). In her role, she drives the development and implementation of occupational health policies and procedures, as well as the health promotion strategy. Before joining the EIB, Emilia Tai was a Health Project Manager in a major industrial group, where she led worldwide projects in the fields of Public, Environmental and Occupational Health as well as health and safety cultural change management initiatives. Besides health policy and standard definition and implementation, she was specialised in continuous improvement initiatives in health management for the whole group. Emilia has an MSc in Health Economics, Policy and Management from the London School of Economics.